

Eficiencia, transparencia y participación ofrece Ricardo Sepúlveda para convertirse en CORE

El coronel (r), está convencido de que el Consejo Regional de La Araucanía debe tener nuevos rostros para así impulsar nuevas ideas

Nanette Andrade

Es de trato afable, sosegado, ligero. Es apacible al hablar y tiene muy claras sus ideas. Y es esta claridad la que precisamente lo llevó a aceptar el desafío de ser candidato a consejero regional por la provincia de Malleco, reto que asumió como independiente de la mano del partido Republicano.

Se trata de Ricardo Sepúlveda Cabrera, coronel retirado del Ejército de Chile quien asegura tener las competencias, la visión y la determinación para impulsar aún más el desarrollo de Malleco desde el Consejo Regional de La Araucanía. Hoy, en entrevista con **Las Noticias de Malleco**, conoceremos un poco más a este insigne candidato.

¿Por qué cree usted que puede llegar al Consejo Regional de La Araucanía y hacer un trabajo que de verdad pueda marcar la diferencia?

Nace más que nada de repente, cuando uno está con un grupo de familiares, amigos y empieza a escuchar las noticias de lo que está pasando políticamente a nivel país, uno dice bueno, ¿y por qué no hacen esto? ¿Por qué no hacen esto otro? Y la verdad es que uno ahí sentado ahí es re fácil criticar, pero cómo podemos nosotros aportar a que no esté sucediendo eso que está saliendo en las noticias que generalmente son parte del tema seguridad, delincuencia, que es lo que más está en boga ahora. Entonces de ahí nace un poco el tema de poder ser consejero regional y con las capacidades que uno cree tener, o tiene, poder aportar ahí algo a la provincia.

¿Usted es coronel retirado, cierto? Cuéntenos un poco de su trayectoria.

Efectivamente, yo estuve 33 años en el Ejército, institución a la que ingresé el año 1987 y dejé de trabajar hasta el año 2020, cuatro años atrás aproximadamente. Uno entra al Ejército por vocación, me retiré con el grado de coronel. Es por un servicio público, como vocación y en esos 33 años uno aprende mucho, estoy súper agradecido de mi paso por la institu-

ción, nos dejan hartas capacidades y virtudes que uno las va desarrollando en el camino. Y este anhelo del servicio público ahora es como una continuidad a esto de consejero regional que nació, es mi primera vez y que nació hace un par de meses atrás, que dije ayudemos, podemos cooperar en algo.

¿Por qué partido ahora usted es candidato a consejero regional?

Por republicanos, voy en la lista del partido Republicano como independiente.

¿Quién lo motivó a asumir la responsabilidad o el desafío de ser candidato?

Parte de las críticas que uno hacía a lo que está sucediendo, pero más que nada es por tratar de aportar, tratar de ayudar, tratar de ver cuáles son las vulnerabilidades que tiene acá la provincia y con eso, de acuerdo a las capacidades que uno tiene, tratar de aportar y ayudar lo que más se pueda, sobre todo a los más necesitados, que son una región pobre y que tenemos que aprovechar porque tiene una riqueza increíble en cuanto a turismo, en cuanto a creación de nuevas pymes, podemos aportar y podemos desarrollar el deporte y la recreación, que es un tema que yo voy a centrar mucho también en eso para poder sacarlo adelante. Y eso es parte también de mi pasado aquí en la región, de mi antepasado, de mi niñez, de mi abuelo, de mi mamá, etc.

¿Cuál es esa vinculación, ese vínculo con la parte deportiva?

Lo que pasa es que mis abuelos que viven acá en Angol, y específicamente mi tata Eleazar, que le decía yo, Eleazar Cabrera Ceballos, fue rector del Liceo de Hombres de Angol, y fue uno de los fundadores del Club Malleco Unido. Y él fue profesor de educación física, estuvo aquí en Angol toda su carrera, excepto un periodo que pasó en Punta Arenas y era una persona muy conocida. Me acuerdo que él nos llevaba al estadio a nosotros de niños, y nos sentábamos, porque él tenía un asiento privilegiado ahí dentro de la tribuna. Y con mis hermanos, nosotros somos cinco hermanos. Y en realidad al principio uno del

fútbol, teniendo seis, siete años, no era mucho lo que le importaba el fútbol, sino que era el ambiente que había dentro del estadio con los amigos de mi abuelo, y que de repente nos compraba estos confites y cuestiones. Nosotros felices de acompañarlo a él, más que nada por eso que andábamos jugando todo el rato. Y después ya obviamente ya nos empezó a interesar más. Y la herencia de mi abuelo, mi mamá fue profesora normalista aquí en Angol. Ella fue seleccionada nacional de básquetbol, y al igual que su hermano Hernán Cabrera, que también fue seleccionado nacional de basquetbol de Chile, obviamente. Y por eso les hablaba de por qué me interesa tanto este tema de sacar adelante y poder tener proyectos relacionados con este rubro. Porque definitivamente el deporte puede ayudar a mejorar las situaciones, en cuanto a mejorar el perfil de la sociedad, de sacar a los jóvenes de otros ambientes más viciosos, porque el deporte es cultura, el deporte tiene que ser parte de nuestras vidas. Eso crea felicidad, eso crea un ambiente agradable, crea un ambiente bonito, lindo, donde todos queremos vivir.

¿Cómo va a ser esa campaña para poder llegar a tantos lugares? Porque son muchas comunas, entonces hay que recorrer las comunas, que pueda tratar de encantar a los electores, porque ahora además tenemos un voto obligatorio que hace que se pongan en juego muchísimos más votos de los que estamos acostumbrados a ver, ¿Cómo va a ser entonces ese recorrido, esa campaña para conectarse con la gente?

La campaña ya la empezamos a hacer de manera subterránea, pero ya la empezamos



mos a hacer. En la provincia son 11 comunas que relativamente están distanciadas unas de otras, y hay que recorrer. El principal objetivo mío para ir conociendo las diferentes necesidades que tenga cada comuna, es conversar con la gente. Entonces, yo me he propuesto recorrer cada una de las comunas, conversar con la gente, preguntar, saber cuáles son las necesidades. Yo quiero basar mi campaña en tres conceptos, más o menos, que son los que tengo previsto desarrollarlos y poder concretarlos.

El primero es la eficiencia. Todos conocemos el concepto, todos hablamos de eficiencia, pero en nuestro cargo como consejeros regionales, ¿dónde podemos ver la eficiencia? En la tramitación de los proyectos y de los recursos que tenemos que hacer que esto sea con agilidad, que sea con rapidez, que sea bien gestionado.

Segundo sería la transparencia. Todos sabemos hoy día que la clase política no es la mejor evaluada dentro de la gente, que en todas las encuestas somos los que estamos a la cola, la cola de ratón, digamos, de todas las encuestas. Entonces, eso es lo que hay que cambiar. ¿Y cómo queremos cambiarlo? Porque nosotros, que somos los que vamos a manejar los recursos de la región, tenemos que transparentar todo. Y hay transparencia pública que se sube a una página y que ahí se pueden transparentar todos los recursos. Que la gente sepa en qué se están ocupando, sepa cuánto

fue el presupuesto para la región, sepa cuánto fue el presupuesto para la provincia, y de esta forma que la gente no tenga dudas en qué se está ocupando la plata. Y tiene que ser de acuerdo a las prioridades que la gente nos diga.

Y como último punto quiero incluir yo la participación. ¿Y por qué digo participación? Porque nosotros no estamos solos. Y en estos recorridos que vamos a hacer en todas las comunas y en estas conversaciones queremos hacer partícipes a toda la gente para que ella nos diga realmente cuáles son las necesidades y de acuerdo a eso nosotros ver los proyectos que vamos a ir sacando adelante de acuerdo a lo que nos diga la gente.

¿Qué le diría en una frase Ricardo Sepúlveda a su electorado, ¿por qué Ricardo Sepúlveda, por qué darle mi voto?

Yo tengo mi eslogan, lo pensé durante unos días y es: No más relato, ahora es tiempo de trabajo, ese es mi eslogan. Yo le digo a mi electorado que tenemos que trabajar juntos y a nivel país. En este momento tenemos un gobierno que según mi opinión no gobierna, entonces tenemos que tratar de cambiar eso, un gobierno que no ha hecho una buena gestión, que se ha dado unas volteretas increíbles, entonces por ese lado queremos un recambio y que la gente nos apoye y vote principalmente por nuestra lista, por Ricardo Sepúlveda como consejero regional, porque queremos hacer un cambio radical. Una cara nueva son nuevas ideas.

El nuevo CONCEJAL para Victoria

Alvaro

SALINAS

Cuenta Conmigo !!